

Tribunal suplente

Presidente: Don Benjamín Marino Diego Abarca.

Vicepresidente primero: Don Fernando Iglesias Pérez.

Vicepresidente segundo: Don Antonio Rubio Moreno.

Vocales: Don Fernando-Soria López, don Antonio Fraile Capablo, don José María Sandri Tagüeña, don Francisco Muñoz-Alonso, don Víctor Marqués de Tena y don Marcial Luján Salgado.

Vocal-Secretario: Don Emilio Ibáñez Alamo.

Madrid, 8 de febrero de 1979.—El Subsecretario, Gerardo Harguindey Banet.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

6126

RESOLUCION de la Agencia de Desarrollo Ganadero por la que se señala fecha, hora y lugar para la celebración del primer ejercicio de las pruebas selectivas de la oposición para cubrir 15 plazas de Auxiliares Administrativos en la plantilla de este Organismo.

De conformidad con la base 6.5 de la Resolución de 27 de julio de 1978 («Boletín Oficial del Estado» de 16 de septiembre), se hace pública la fecha, hora y lugar del primer ejercicio de las pruebas selectivas para cubrir quince plazas de Auxiliares Administrativos en las plantillas de la Agencia de Desarrollo Ganadero.

Turno restringido: Día 17 de abril de 1979.

Turno libre: Día 20 de abril de 1979.

Ambo's turnos, a las diez horas de los respectivos días en los locales de la Agencia de Desarrollo Ganadero, sitos en la avenida del Generalísimo, número 68, en Madrid.

De acuerdo con la base 6.6 de la misma convocatoria, el anuncio para la celebración de los ejercicios sucesivos se hará público por el Tribunal, con veinticuatro horas, al menos de antelación, en el tablón de anuncios de los Servicios Centrales de la Agencia de Desarrollo Ganadero, en la dirección arriba indicada.

Madrid, 14 de febrero de 1979.—El Director, Vicente Sánchez y Sánchez-Valdepeñas.

6127

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición para cubrir 47 plazas en el Cuerpo Nacional Veterinario por la que se anuncia la fecha, lugar y hora de realización del sorteo público para determinar el orden de actuación de los opositores y el comienzo de las pruebas selectivas.

Constituido el Tribunal que ha de juzgar las pruebas del concurso-oposición convocado por Orden de 20 de mayo de 1978 para cubrir 47 plazas en el Cuerpo Nacional Veterinario, ha acordado lo siguiente:

Primero.—El sorteo público para determinar el orden de actuación de los aspirantes tendrá lugar el día 3 de marzo de 1979, a las doce horas, en el salón de actos del Ministerio de Agricultura (paseo de la Infanta Isabel, número 1, de esta capital). El procedimiento del sorteo será el siguiente:

Para los turnos restringidos:

1. Para el turno primero se procederá como sigue:

Depositadas las correspondientes bolas en tres bombos colocados al efecto, se sacará, a la vista de todos los presentes, una bola de cada bombo, indicando el guarismo de la primera la cifra de las centenas, el de la segunda la de las decenas y el de la tercera la de las unidades. El número así constituido corresponderá al opositor que ha de actuar en primer lugar, haciéndolo los demás a partir de dicho número, hasta el final de la lista de admitidos, continuándose por el número 1 de dicha lista y siguiendo por el orden de la misma hasta ser llamados la totalidad de los opositores admitidos.

2. Para el turno restringido segundo se procederá de igual forma, utilizándose en este caso un solo bombo.

Para el turno libre:

Se seguirá idéntico procedimiento, utilizándose en este caso tres bombos. El guarismo de la primera bola obtenida indicará la cifra de las centenas, el de la segunda la de las decenas y el de la tercera la de las unidades. El opositor que haya de actuar en primer lugar habrá de hacerlo una vez finalizadas las pruebas de los turnos restringidos.

Segundo.—Las pruebas selectivas comenzarán el día 7 de abril próximo, convocándose por la presente, en único llama-

miento, a todos los opositores que figuran en los anexos II y III de la lista definitiva de aspirantes admitidos, contenida en la Resolución de la Subsecretaría del Ministerio de Agricultura de 27 de enero de 1979, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 22 de febrero, para la realización del primer ejercicio (escrito) de la fase de oposición, el citado día 7 de abril, a las dieciséis horas, en el aula número 1 de la Facultad de Veterinaria, debiendo los opositores presentarse provistos de bolígrafo o útil similar para escritura.

Lo que se hace público para general conocimiento y oportunos efectos.

Madrid, 24 de febrero de 1979.—El Secretario, Justo Nombela Maqueda.—Visto bueno: El Presidente, Eduardo Laguna Sanz.

ADMINISTRACION LOCAL

6128

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Córdoba referente a la oposición para proveer una plaza de Terapeuta ocupacional.

En el «Boletín Oficial» de esta provincia número 31, de 7 de febrero de 1979, se publica la relación definitiva de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición para proveer en propiedad una plaza de Terapeuta ocupacional al servicio de esa Corporación.

Aspirantes admitidos

D. Jesús Morón Aguilar.
D. Francisco Solier Gómez.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Córdoba, 9 de febrero de 1979.—El Presidente.—2.168-E.

6129

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Jaén referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Auxiliares de Administración General.

En cumplimiento de lo previsto en las bases de convocatoria publicadas para provisión de dos plazas de Auxiliares de Administración General de esta Corporación, se hace público lo siguiente:

Primero.—Se declara definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 12 de enero de 1979.

Segundo.—La composición del Tribunal calificador es la siguiente, pudiendo recurrirse contra la misma en término de quince días:

Presidente: Ilustrísimo señor don Juan Solís Rostaing. Suplente: Don Manuel Díaz-Meco Alvarez.

Vocales:

Por el Profesorado Oficial: Don Angel Esteban Rodriguez. Suplente: Don Angel Cifuentes Calzado.

Secretario de la Corporación: Don Angel Cifuentes Calzado. Suplente: Don Juan Aguilar Moya.

Por la Dirección General de Administración Local: Ilustrísimo señor don Javier Alemán Alemán. Suplente: Don José Quesada Parras.

Secretario del Tribunal: Don Manuel Carazo Valenzuela. Suplente: Don Luis Alejo Muela.

Tercero.—Los ejercicios de esta oposición darán comienzo el día 21 de marzo próximo, en el Palacio Provincial, a las diez horas.

Cuarto.—El orden de actuación de los opositores, según el sorteo verificado conforme a lo previsto en la base sexta, es el siguiente:

1. D. Antonio Quesada Jiménez.
2. D.ª Remedios Ramirez Quirós.
3. D.ª María Isabel Rueda Carmona.
4. D.ª Pilar Sánchez-Cañete Moreno.
5. D.ª Josefa Segura Martínez.
6. D. Joaquín Julio Soriano Gómez.
7. D.ª Magdalena Tercero Gil.
8. D.ª Juana Torres Aceituno.
9. D. José Torres Fernández.
10. D.ª Remedios Ureña Castro.
11. D.ª María Elisa Vargas Gámez.
12. D. Rafael Alemán Alemán.
13. D. Andrés Alvarez Palud.

14. D.^a Manuela Araque Molina.
15. D.^a María Angustias Arroyo López.
16. D.^a Isabel Bárcenas González.
17. D. Félix Biedma Romero.
18. D.^a María Angeles Campos Aguilar.
19. D.^a Josefa Cañavate Lorite.
20. D.^a María del Pilar Cárdenas Martínez.
21. D.^a María del Carmen Carmona Ramírez.
22. D. Antonio Castillo Fuentes.
23. D.^a María Antonia Colmenero Alcántara.
24. D. Antonio Cruz Lorite.
25. D. Andrés Chamorro Ortega.
26. D. Luis Espejo Hermoso.
27. D.^a María del Carmen Garrido Labella.
28. D.^a Lidia Gavilán de Dios.
29. D.^a María Isabel Guzmán Lorite.
30. D. Juan Hidalgo Jiménez.
31. D.^a Eufemia Higuera Nieto.
32. D. Manuel Ibáñez Ramírez.
33. D. Antonio Jaén Varela.
34. D.^a Paula Jiménez Serrano.
35. D.^a María Dolores Lastra Jiménez.
36. D. Antonio Latorre Ramírez.
37. D. Miguel López Castillo.
38. D.^a Rosa Melguizo Melguizo.
39. D.^a Inmaculada Molinos Ramírez.
40. D.^a María de los Milagros Montalvo Sánchez.
41. D.^a Josefa Moreno Pantoja.
42. D. Francisco Muñoz Pereira.
43. D. Juan Angel Ocaña Torres.
44. D.^a Concepción Olmedo Pérez.
45. D.^a María Dolores Ortega Montijano.
46. D.^a Mercedes Ortega Quirós.
47. D.^a María del Carmen Ortega Ramirez.
48. D. Francisco Pacheco Pozuelo.
49. D. Manuel Pérez Labella.
50. D. Manuel Quesada Cazalilla.

Jaén, 21 de febrero de 1979.—El Secretario general.—Visto buenq: El Presidente accidental.—2.677-E.

6130

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Orense por la que se convoca oposición libre para cubrir en propiedad una plaza de Farmacéutico.

En el «Boletín Oficial» de la provincia de 13 del actual se publica la convocatoria, bases y programa para la provisión en propiedad de una plaza de Farmacéutico de la Diputación, encuadrada en la clase de Técnicos Superiores, grupo de Administración Especial. La plaza está dotada con los emolumentos correspondientes al nivel 10 (coeficiente 4 del Decreto 2056/1973, de 17 de agosto), con el sueldo inicial que a él corresponde, más trienios, grado, pagas extraordinarias y demás retribuciones que resulten de la aplicación de las normas legales y acuerdos de la Corporación.

Las solicitudes para tomar parte en dichas pruebas se presentarán en el Registro General de la excelentísima Diputación, debidamente reintegradas, durante el plazo de treinta días hábiles, contados desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en las que se manifieste que se reúne todas y cada una de las condiciones exigidas en las bases de la convocatoria, debiendo ir acompañadas del resguardo acreditativo de haber ingresado en la Depositaria de Fondos Provinciales 1.000 pesetas en concepto de derechos de examen.

Las instancias podrán presentarse en la forma que determina el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo. Orense, 14 de enero de 1979.—El Presidente, David Ferrer Garrido.—2.303-E.

6131

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Orense relativa al concurso de Médicos de Medicina Interna.

De conformidad con las bases de la convocatoria para la provisión en propiedad, mediante concurso libre, de dos plazas de Médicos de Medicina Interna de esta Diputación, en las especialidades de Aparato Digestivo y Cardio-respiratorio, ha acordado lo siguiente:

Primero.—Elevar a definitiva la relación provisional de admitidos publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia y «Boletín Oficial del Estado» de 18 de agosto último, al no haberse producido reclamaciones.

Segundo.—Hacer pública la composición del Tribunal, previas las reglamentarias designaciones, y que es el siguiente:

Presidente Don Julio Gurriarán Canalejas, Diputado provincial; suplente, don Miguel A. Alcaraz del Río, Diputado provincial.

Vocal representante de la Facultad de Medicina de Santiago:

a) Para la especialidad de Aparato Digestivo:

Titular: Doctor don José Luis Puento Domínguez.
Suplente: Doctor don Ramón Alsina Gómez-Vela.

b) Para la especialidad de Cardio-respiratorio:

Titular: Doctor don Jesús María Prieto Valtueña.
Suplente: Doctor don Manuel Noya García.

Vocal Jefe del Servicio de Hospital Provincial: Doctor don Manuel Montero Gómez.

Vocal representante del Colegio Oficial de Médicos de Orense:

a) Para la especialidad de Aparato Digestivo:

Titular: Doctor don José Luis López Sendón.
Suplente: Doctor don Prudencio Domínguez Sánchez.

b) Para la especialidad de Cardio-respiratorio:

Titular: Doctor don José Luis López Sendón.
Suplente: Doctor don José Mato Prada.

Vocal de la relación nacional de examinadores del personal médico-hospitalario:

a) Para la especialidad de Aparato Digestivo:

Titular: Doctor don Rafael Aicalá-Santaella Núñez, de la Diputación Provincial de Madrid.

Suplente: Doctor don Domingo García Sabell, de la Real Academia de Medicina de La Coruña.

b) Para la especialidad de Cardio-respiratorio:

Titular: Doctor don Luis Gutiérrez Moyano López, de la Real Academia de Medicina de La Coruña.

Suplente: Doctor don Vicente Torno Alfonso, de la Real Academia de Medicina de Valencia.

Secretario: Don Silverio Alvarez Méndez, Secretario general de la Diputación Provincial de Orense; suplente, don Benito González Pérez, Oficial Mayor de la misma corporación.

El Tribunal iniciará sus reuniones, para determinación de méritos y propuesta de nombramiento, el día 30 de marzo próximo, a las diez horas, en el Hospital Provincial.

Lo que se hará público para general conocimiento y a los fines de las reclamaciones que pudieran presentarse.

Orense, 13 de febrero de 1979.—El Presidente, David Ferrer Garrido.—2.304-E.

6132

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Sevilla referente a la oposición para proveer cinco plazas de Auxiliares de Administración General.

Lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición libre a cinco plazas de Auxiliares de Administración General, de la plantilla de funcionarios de esta Diputación, según convocatoria publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia de 9 de noviembre de 1978 y, en extracto, en el «Boletín Oficial del Estado» de 21 del mismo mes y año.

Se declara admitidos a los 461 aspirantes que se relacionan en el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» de 12 de febrero de 1979, y excluidos, a los aspirantes don Francisco Javier Ballesteros Domínguez y doña María del Carmen Cabrera Bocanegra, por presentar fuera de plazo las instancias solicitando tomar parte en la oposición de referencia.

Lo que se hace público, pudiendo reclamar los interesados en un plazo de quince días, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio, de conformidad con lo regulado en la base cuarta de la convocatoria.

Sevilla, 13 de febrero de 1979.—El Presidente, Manuel Laguna Rodríguez.—957-A.

6133

RESOLUCION del Ayuntamiento de Adeje por la que se hace pública la composición del Tribunal de la oposición para proveer una plaza de Administrativo.

El Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de la villa de Adeje hace saber: Que en cumplimiento de lo que dispone el artículo 6, 1, del Reglamento General para Ingreso en la Administración Pública y de conformidad con la base de la oposición convocada por este Ayuntamiento para cubrir en propiedad una plaza de Administrativo de Administración General, se hace público que el Tribunal nombrado para calificar las pruebas de las mismas es el siguiente: